

Dice vender 4x4 casi regalado Mujer estafa con carro por Internet



◆ **FELIPE ARRIETA S.**
felipe.arrieta@lateja.co.cr

El OIJ descubrió una nueva forma de estafar que está utilizando una mujer o una banda de “bichos” para sacarle plata a la gente que va a comprar nave.

Una persona ya perdió \$6.220 (unos €3 millones) porque no sabía que esto se está dando en el país.

La Sección de Fraudes del OIJ explicó que los estafadores ponen una foto de la nave en una página de Internet, en esta ocasión utilizaron la de Crautos (www.crautos.com), y anuncian que lo están soltando a un preciozazo. Esto sirve de gancho para llamar la atención de más de uno.

El chuzo que anunciaron en Crautos fue un Toyota Land Cruiser año 2007, que supuestamente vendían en \$6.220. Una verdadera ganga, ya que en el mercado estos

Foto	Modelo	Año	Precio	Estado
	Toyota - LAND CRUISER (Manual)	2006	€ 13.200,000 (\$ 27.821*)	81C BUSTADO
	Toyota - LAND CRUISER PRADO GX (Manual)	2009	€ 13.900,000 (\$ 28.475*)	
	Toyota - PRADO LAND CRUISER (Automático)	2011	€ 27.300,000 (\$ 43.863*)	NUOVO
	Toyota - LAND CRUISER (Automático)	2008	€ 11.600,000 (\$ 23.651*)	81C usado G

En la página Crautos advierten que no debe pagarse o depositarse dinero de buenas a primeras. TOMADO DE INTERNET

todoterreno no bajan de los €13 “melones”.

El anuncio venía con el nombre de la dueña registral del carro, una mujer de apellido Rojas y un correo electrónico donde comunicarse.

Según el reporte del OIJ, la víctima contactó a la supuesta vendedora y le preguntó si el precio de la nave era real y por qué lo estaba tirando tan barato.

La presunta dueña le echó un cuentazo. Le dijo que está fuera del país y está pagando mucha plata porque lo tiene guardado en una bodega.

Como la víctima mostró interés en comprarlo, la estafadora le pidió

que le depositara la plata en una cuenta bancaria porque la habían hecho venir varias veces a Tiquicia para negociar y no habían llegado a nada.

La víctima cayó redondita y depositó la harina en una cuenta en Gran Bretaña. Cuando trató de contactar de nuevo a la “pobrecita” señora que estaba pagando mucha plata por tener el carro guardado en una bodega, nel pastel, nadie le contestó y le cayó el veinte de que la habían estafado.

La Sección de Fraudes investigó si la dueña registral del carro está involucrada en el delito o fue que le robaron los datos.

PELE EL OJO